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Bulletin 1

日時：9月14日（土）18：30～20：30

場所：あきしのこども園

＜プログラム＞ 司会：内田メン

1. 奈良クラブの歌 〔今、心は少年少女〕

2. 開会点鐘 林会長

3. ワイズソング

4. 聖書・祈祷

5. ゲスト・ビジター紹介

6. 前田様入会式：司式清水EMC事業主任

7. 食前感謝

8. 卓話

テーマ：「音楽療法について」

卓話者：大井裕子様

9. 誕生日のお祝い

10.Y M C A ニュース

11.インフォメーション

12. Y M C A の歌

13. 閉会点鐘 林会長

９月例会

在籍会員 ： 17名
メネット 4名

コメット 0名

ゲスト 0名

ビジター 6名

出席会員 ： 15名

メーキャップ： 0名

会員出席率： 15名/17名 88.23％

8月度： 0円

累 計: 654,525円

# 例会 9月14日(土) 18:30～20:30 あきしのこども園

# 役員会 9月23日(月･祝) 19:00～21:00 zoom開催

月間強調テーマ

# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

「主はあなたたちを救うために

秋の雨を与えて豊かに降らせてくださる。」

ヨエル書2章23節

今月の聖句

奈良基督教会副牧師 司祭 古本 みさ

EMC YES

この原稿を書いている8月末、強大な台風の到来に日本

中があたふたしています。進路と進度がなかなか定まら

ず、予測が非常に困難になっている為です。科学技術が目まぐる

しく進歩し、もはやAIが神であるかのような錯覚に陥りかねない

今日において、私たち人間の弱さを思い知らされます。学者たち

の頭を寄せ合おうとも、人工知能をフル活用させようとも、気候

を制御することはできません。大切なのは、自然の驚異を目の当

たりにするたびに、私たち人間はこの世界の主ではなく、被造物

であるということを思い出すということなのでしょう。雨は神さ

まからの命をもたらす賜物であると同時に、恐ろしい破壊力をも

持ち合わせます。大災害から守られることを祈りながら、私たち

が神さまのご計画の中に生かされていることを改めて覚えたいと

思います。8月度クラブ統計

ホームページ： https://nara-ys.org/
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会長 林 佑幸
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暑い暑いとこぼし乍らこの原稿を作成のためパソコンに

向かっております。この原稿が皆様方のお目にかかるのは9

月初旬ですのでその時分には涼しくなっていることを期待

しているのですがそれは甘い考えでしょうか。さて、気象

庁の発表によりますと、今年７月の平均気温は日本の観測

史上過去最高で「地球沸騰」という言葉が流行った昨年の

暑さを上書きし２年続きの過去最高だそうです。皆様、熱

中症予防には小まめに水分補給を行い、エアコンも適正温

度での使用を心掛けてください。

さて、8月納涼例会は後ろに2部のビアーパーティーが控

えており例会は30分間に短縮されましたが、高井メンの手

際よい司会で8月例会メイン行事の谷口節子様の入会式は滞

りなく行われました。司式には、スポンサーの中井メン、

阪和部長の寺岡メン、EMC事業主査の向井メン、熊本からお

越しの熊本ジェーンズクラブ上村ウィメンに立会って頂き

ました。司式の中では、谷口様の力強い宣誓に次いでバッ

ジ装着が行われ、谷口様が決意表明をされ出席者全員から

大きな拍手が送られ入会を大歓迎いたしました。

会 長 通 信

★日々の活動を通して★
市本貴志

先月7月16日滋賀県で公益財団法人あすのば主催のシンポ

ジウムとフォーラムが開催され、大津市民会館で行われた

自治体議員シンポジウムに登壇の機会を賜り、奈良市あや

め池ご出身で前尼崎市長の稲葉和美さんとご一緒させてい

ただきました。これに先立ち今年の通常国会で子どもの貧

困対策法が改正され、「子どもの貧困解消へ－自治体の役

割－」をテーマにパネルディスカッションで議論させてい

ただきました。

午後からは滋賀県庁大ホールにて三日月大造滋賀県知事

(全国知事会子ども・子育て政策推進本部長)らが登壇する

「子どもの貧困対策関西フォーラム」に参加させていただ

き、大阪西成のにしなりこども食堂の川辺康子さんや、お

てらおやつクラブの方などご一緒させていただきました。

三日月知事とは久しぶりの再会で少しお話も出来て良かっ

たです。

また、2018年６月あすのば主催で奈良市で開催された

「子どもの貧困対策全国キャラバンIN奈良」の当時新卒の

担当者の方とも6年ぶりにお会いできました。超党派の国会

議員の方々が志を持って子どもの貧困対策法の改正に尽力

された様に、地方にいる我々もリスクを抱えたご家族の少

しでも役に立てる様、日々の活動を通して寄り添い支え合

う事ができればと思います。

メンバー皆々様。暑い日が続いていますがご自愛くださ

います様、ご祈念申し上げます。拝

★YMI世界大会@チェンマイに参加して★
中井 信一

YMIフェスティバル（至る所でこの表記が印象に残りまし

た）に8月7日から10日まで参加致しました。ボランティアの

皆様を含め、約600名の仲間が、世界31ヶ国から集いました。

日本からは東西を合わせ、57名が参加致しました。大会の様

子は、YMIのHPのビデオにて是非ご覧になって下さい。笑顔

満載のビデオになっています。お役目でアジア太平洋地域の

評議会に参加し、その後大会に参加致しました。小生からは、

特に印象に残り参画致しました二つの企画をお伝え致します。

①YMI FUN GAMES:参加者が国の枠を超え、25種類のゲームを

各チーム5名で様々なゲームに体を動かす企画でした。全員

が童心に戻り、笑顔一杯で楽しんでいたのが印象的でした。

小生はフラフープを使ったゲームのナビゲーターとして、森

田（美）ワイズと“SMILE””RELAX”を強調し、一緒に楽し

みました。

②IBC締結式：ASD/IBCのお役目で『ケニヤと香港』『香港と

チェンマイ』のダブルIBC締結式に立会いたしました。各ク

ラブが民族衣装で華やかな締結式になりました。国際の香り

とワイズの楽しさをしっかりと体験できた、YMIフェスティ

バルでした。機会を作りご一緒に国際大会、ASP大会に参加

し、世界の仲間と国際・交流致しましょう。

★やさしさに包まれたなら★
濱田 勉

近頃、昔のころをすごく懐かしく思い出すことが多くなり

ました。子供のころ、学生時代や社会人となって直ぐの頃・・・。

「おいおい！ アブないで！ ヤバい！」って言われてい

る声が聞こえてきそうですが！！私の趣味は磯釣りで、この

30年間、特にシーズン中の月に2回は、三重県尾鷲市まで片

道４時間を一人で車を運転して出かけます。狙う魚はグレ

（メジナ）です。そして釣り宿で、常連の釣り仲間との交流

も楽しんでいます。そして往復の車中はBGMをかけるのです

が、たまたま選んだ古いラックから昭和のPOP曲をかけて、

懐かしい時代（子供のころ、学生時代や社会人となって直ぐ

の頃）の事を思い出しました♪♪♪

その中で特に気になって何回もリピートした曲は、ユーミ

ンの「やさしさに包まれたなら」なのですが、特にその歌詞

にある「神さま」や「メッセージ」という言葉に、私自身は、

昔と今とは捉え方や感じ方に相違があるような気がした次第

です。

「やさしさに包まれたなら」

作詞：新井由美

小さい頃は 神さまがいて不思議に夢をかなえてくれた やさし

い気持で目覚めた朝は大人になっても奇蹟は起こるよ カーテンを

開いて静かな木洩れ陽のやさしさに包まれたならきっと目にうつる

すべてのことはメッセージ

小さい頃は 神さまがいて毎日愛を 届けてくれた 心の奥にしま

い忘れた大切な箱 開くときは今 雨上がりの庭でくちな

しの香りのやさしさに包まれたならきっと目にうつる すべてのこ

とはメッセージカーテンを開いて静かな木洩れ陽のやさしさに包ま

れたならきっと目にうつる すべてのことはメッセージ
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MCAだより９月
村上 一志

まだまだ暑い日が続いていますが、皆様体調いかがでしょ

うか？

YMCAでは、夏のプログラムを実施しました。この夏も、

多くのお友達がYMCAのプログラムに参加してくれた事、嬉

しく思います。また、大きなケガや事故なく終えられた事

も何よりです。それぞれの活動報告に関しては、ホームペー

ジ等で報告していますので、一度ご覧ください。

（https://www.naraymca.or.jp/）

この夏、YMCAのプログラムに参加して学んだ事、経験し

た事が、子ども達にとって良き想い出となり、また来年も

参加したいと思ってもらえたら、嬉しく思います。

さて、10月20日(日)に第13回奈良YMCAインターナショナ

ル・チャリティーラン2024を実施致します。今年も、ご協

力よろしくお願い致します。

まだまだ、暑い日は続くと思いますが、皆様、お体には

充分に気を付けて、日々をお過ごしください。

今後も、YMCAの活動をご支援、ご協力の程よろしくお願

い致します。

最終日に集合写真

2025年8月のアジア太平洋地域大会＠熊本のアピール

2件のIBC締結式に立会ました

ケニアのワイズとも交流

会食の際に国際・交流

アジア太平洋地域評議会に出席

★9月例会の卓話者プロフィ－ル★

氏 名：大井裕子氏

テーマ：音楽療法

・大阪音楽大学音楽学部器楽学科ピアノ専攻卒業

・日本音楽療法学会認定音楽療法士

・発達支援協会認定ことば音楽療法士

・NPO法人アゴラ音楽クラブ理事

・JDS奈良北バンビーナの会特別会員

ワイズ加盟国のフラッグセレモニー



3日 （火）大阪サウスクラブ例会
4日 （水）大阪長野クラブ例会
7日 （土）和歌山紀の川クラブ例会
14日 （土）奈良クラブ例会
19日 (木）大阪河内クラブ例会
19日 （木）和歌山クラブ例会
23日 （月）奈良クラブ役員会
26日 （木）大阪泉北クラブ例会
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５日 水田 典男

書記 高井 亮吉
〈協議事項〉
1．再入会員の入会金について →全額免除
2．休会会員の会費について

→広義会員並2,500円/月 9月～来年6月まで
3．前田敏宏様の入会式について

→司式 清水EMC主任にお願い
4．ブリテン予定表の掲載について

→ ロースター通りの日付で良い
5．例会会場について

→変更提案 金額やアクセス面等含め今後も継続審議
来年２月以降予定として第一候補は奈良商工会議所

（食事の可否等を調査）
6. 中井理事期の区大会に向けて、クラブで今後役割分担等

を行っていく必要がある。また阪和部に対しても協力体
制をアピールしていく。区大会本番は2026年6月

〈確認事項〉
1．9月例会
日 時：9月14日（土）18：30～20：30 司会 内田メン
場 所：あきしのこども園
卓 話：大井 裕子 様 テーマ：音楽療法
前田敏宏様入会式 司式 清水EMC主任（予定）

2．10月例会
日 時：10月12日（土）18：30～20：30 司会 濱田メン
場 所：あきしのこども園
卓 話：ユースリーダーによる テーマ：未 定
※フードドライブ

3．11月例会
日 時：11月9日（土）18：30～20：30 司会 島村ｳｨﾒﾝ
場 所：あきしのこども園
卓 話：黒田 幸司 メン テーマ：未 定

4．Week4Waste 9月15日（日）14:00~ ＪＲ奈良駅周辺
〈報告事項〉
1. ＹＭＣＡより

夏のプログラムが無事に終了。チャリティランはメインスポン
サーであるトヨタのOKが出ればチラシを刷る作業に移る。

2．阪和部会 9月14日（土） 11：30～15：20
シティプラザ大阪

※奈良クラブ申込受付は8月15日（木）で締切り。
11名参加申し込み。

3．中西部阪和部EMC合同シンポジウム
日 時：9月21日（土）15：00～17：00 大阪南YMCA
懇親会：18：00～20：00 ・天王寺近くの会場
参加料：シンポジウムは無料・懇親会5,000円（ユース、
スタッフは無料）
※参加申し込みは9月10日（火）迄・林又は内田マデ
※懇親会会場は南YMCA内予定

4，その他

８月役員会報告

９月Happy Birthday

９月行事予定

８月納涼例会
高井 亮吉

日 時:令和6年8月3日(土) 17:30~20:00

場 所:奈良ホテル

出席者:メン・ウィメン 15名、メネット4名、ビジター6名

8月納涼例会は、第1部は30分間という限られた時間では

ありましたが、谷口節子様の入会式、直前会長の慰労会、

そして6名のビジターからのご挨拶とアピールと盛りだくさ

んの内容となっておりました。ビジターに寺岡阪和部長

（大阪サウス）、河合・区会計（京都トップス）、向井EMC

主査(和歌山紀の川）、向井千恵子ウィメン(和歌山紀の川）、

上村眞智子ウィメン(熊本ジェーンズ）、豊島正利メン(高

島）をお迎えしての開催となり、大変に賑やか且つ内容の

濃い例会となりました。

第2部は屋上ビアテラスに移っての開催を予定しておりま

したが、あいにくの急な雨となり急遽室内での開催となり

ました。雨は降っておりましたが、遠い奈良を訪ねてきて

いただいた仲間と共に美味しい料理と飲み物で会話も弾み

楽しい時間を過ごすことができました。

例会後の

集合写真

北林メンによる

乾杯音頭

谷口節子様の

入会式後のス

ナップ

谷口さんを囲み

奈良クラブのメ

ンバーと

寺岡阪和部長、

向井ﾜｲｽﾞご夫妻、

豊島ﾜｲｽﾞ(高島ク

ラブ)の皆様と

kkawasaki
長方形


